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REQUERIMENTO Nº 229 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna,

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após
ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de
informar a esta Edilidade sobre a possibilidade de implantar uma cobertura no ponto
de  ônibus  localizado  na Avenida  Rinaldi  no  cruzamento  na  altura  do Número  35,
conforme a foto.

          

JUSTIFICATIVA

A partir dessas evidências, ao fazer uma visita ao bairro e conversar
com os munícipes, foi constatado a falta da cobertura de um ponto de ônibus escolar
na avenida acima citada. Os moradores solicitaram uma cobertura no ponto de ônibus
nessa localidade, para poder abrigá-los do sol ou da chuva, enquanto aguardam a
chegada do mesmo.

Para melhorarmos a segurança dos alunos, é de grande importância
a cobertura do ponto de ônibus.

Solicito  então,  que  a  Secretaria  Competente  faça  um  estudo
considerando a necessidade de adequar o local,  para oferecer tranqüilidade e um
espaço digno a todos os estudantes que e utilizam o transporte escolar no Bairro.
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Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna e que as respostas nos sejam encaminhadas o mais
breve  possível,  trazendo  os  devidos  esclarecimentos  que  serão  repassados  aos
munícipes interessados.

Jaguariúna, 28 de maio de 2024.
VEREADOR WILIAN MORRINHO
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

                  


